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１ 新川床 金春 議員 

 １．鰻池の水質と小雁渡浄水場整備計画等について 

 （１）鰻池のジオスミン対策と現状について 

 （２）鰻池の水質と透明度等について 

 （３）山川地区の上水道水質検査結果等について 

 （４）小雁渡浄水場の整備計画と水道料金等について 

 ２．教育問題等について 

 （１）学校安全対策の推進等について 

   ① 小中学校のバリアフリー対策等について 

   ② 門から建物までの段差解消等について 

   ③ 小中学校の校舎の安全対策等について 

 （２）小中学校のいじめ問題等について 

 ３．財政問題について 

 （１）基金残高の推移について 

 （２）公債費と起債等の推移について 

 （３）将来負担比率等について 

 （４）５年・10年後の財政状況等について 

 ４．保存文書の取扱いについて 

 （１）永久保存文書の保存等について 

 （２）永久保存文書の閲覧等について 

 （３）永久保存文書庫の鍵と入出簿等について 

 （４）永久保存文書保存カード等について 

 （５）永久保存文書の紛失の責任問題等について 
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２ 新宮領 實 議員 

 １．トイレ事情について 

 （１）なのはな館のトイレ開放について 

 （２）小中高のトイレ改修工事について 

   ① 全体の８割を温水洗浄便座付きの洋式便器にできないか 

   ② 多目的トイレを設置できないか 

２．公文書について 

 （１）市では保管の在り方はどうあるべきか 

   ① どこに，どのように保管されているのか 

   ② 管理責任者は誰になるのか 

   ③ 保管庫を一つにまとめることは考えないか 

３．地熱の恵み活用プロジェクトについて 

 （１）現在の状況はどうなっているか 

 （２）条例なくして地熱発電はあり得ないのではないか 

 （３）還元井は考えないのか 

 （４）技術者不在で業者頼みか 

４．ヘルシーランド温泉掘削について 

 （１）予備泉源は今後どうするのか 

 （２）設計及び監理業務委託契約が随意契約になっているのはなぜか 
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３ 東 勝義 議員 

 １．健幸のまちづくりについて 

 （１）どういう経緯でいつから始めたのか 

 （２）これまで投資した総事業費は，どれくらいになっているか 

（３）その期間の国保税の推移はどうなっているか 

（４）その期間の後期高齢者医療費の推移はどうなっているか 

（５）その各期の介護保険事業計画の介護保険料の推移はどうなっているか 

（６）モデル自治体を参考に取り組んだ経緯があると聞くが，どこの自治体でその 

成果はどういうものであったのか 

（７）費用対効果等をどう考えるか 

 ２．空き家，空き地について 

 （１）市民からどのような相談やお願いが寄せられているか 

 （２）国土交通省の住宅セーフティネット制度とは，どのような制度か 

（３）民間の空き家，空き室を公営住宅として利用する考えはないか 

（４）空き家，空き地に関する市独自の条例を制定する考えはないか 

（５）空き家，空き地を整備および利活用する資金として，ふるさと納税やクラウ 

ドファンディングなど利用することはできないか 
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４ 前之園 正和 議員 

 １．検討事項としてきたことのその後について 

 （１）国などの動向を見守るとしてきたことについて 

   ① 核兵器禁止条約を日本政府が調印するよう求めることについて 

   ② 放射性廃棄物等の持ち込み拒否に関する条例の制定について 

 （２）市としての施策について 

   ① ＬＧＢＴ問題での相談専用電話の開設について 

   ② ＬＧＢＴ問題について各種研修会や講座などは，その後どうなっているか 

   ③ 住宅（店舗）リフォーム事業補助金制度の再導入について 

   ④ 小中学校の給食費を完全無料にすることについて 

   ⑤ 学校を含む公共施設のトイレに生理用品を無償で置くことについて 

   ⑥ 補聴器への助成制度創設について 

 ２．国保税の負担を軽くすることについて 

 （１）国保税は高いという認識はあるか 

 （２）子どもの均等割を軽減・免除することについて 

   ① 市として 18歳以下を免除できないか 

   ② 国の未就学児５割軽減に上乗せはできないか 

 ３．「地熱の恵み」活用プロジェクトについて 

 （１）現状をどのように総括しているか 

 （２）どれだけの期間と人員をかけたか 

 （３）どれだけの経費をかけたか 

 （４）実効ある成果があったか 

 （５）政治生命をかけるとはどういうことか 
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５ 高田 チヨ子 議員 

 １．安心・安全な生活のために 

 （１）ＡＥＤについて 

   ① 設置数と活用状況について 

   ② 今後の設置計画について 

   ③ 使用時の配慮について 

 （２）低出生体重児等に対する対応について 

   ① 現状について 

   ② 保護者への支援について 

   ③ リトルベビーハンドブック等によるサポートや支援について 

（３）子宮頸がんワクチンについて 

  ① 厚生労働省の動きについて 

  ② 今後の市の取り組みについて 
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６ 西森 三義 議員 

 １．選挙の投票率向上対策について 

 （１）平成 26年以降の各選挙の投票率はどうなっているか 

 （２）指宿・山川・開聞の各地域に投票所は何カ所あるのか 

 （３）マイクロバス等を活用した移動式期日前投票の導入はできないか 

 ２．コロナウイルス感染症のワクチン接種について 

 （１）ワクチン接種対象者で接種していない人は何名か 

 （２）３回目の接種について，ワクチンは対象者全員分確保できるのか 

 ３．里道の整備について 

 （１）市内にどれだけの里道があるのか 

 （２）市道へ編入するための条件があるのか 
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７ 吉村 重則 議員 

 １．ゼロカーボンシティについて  

 （１）今後の取り組みについて 

 ２．スクールバスについて 

 （１）運転手等との話し合いについて 

 （２）安全運転管理者について 

３．子供支援策について 

 （１）学校給食費の無料化について 

 （２）乳幼児の屋内の遊び場について 

４．ヘルシーランドの温泉掘削について 

 （１）現在の泉源の調査をしたのか 

 （２）地元業者をどのように捉えているか 

 （３）予備泉源の必要性について 
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８ 恒吉 太吾 議員 

 １．災害時における要支援者の避難支援について 

 （１）避難行動要支援者名簿の作成と更新は行われているか 

 （２）避難支援計画（全体）の作成は行われているか 

 （３）個別支援計画の作成は行われているか 

 （４）個別支援計画を作成する上で，どのような課題があるか 

 ２．成年後見制度について 

 （１）成年後見制度の利用者数はどうなっているか 

 （２）利用者数は今後どのように推移すると考えているか 

 （３）受任者の人数と後見業務はどうなっているか 

 （４）中核機関の設置は行われているか 

 （５）市民後見人の養成や支援は行われているか 

 （６）後見センター設置の考えはないか 
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９ 前原 五男 議員 

 １．市政運営について  

 （１）この４年間で施設の新設や改修等が行われたが，市民から見れば無駄だと 

の一部の声が聞こえるが，どう思うか 

 （２）現在順調に進んでいる市民会館など，その活用策は 

 （３）今後やりたい事業があるとすると，それはどんな事業で市民へどのような形 

で還元されるのか 

 （４）市長として，市民の負託を受け市政の舵取りを行っているが，その施策が 

成功するまで，市長職として責任を全うする考えはあるのか 

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       


